

HOLY SEE PRESS OFFICE
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE



BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIEGE
PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLS

BOLLETTINO

SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE

N. rem

Viernes 04.09.2020

Renuncias y nombramientos

Renuncia y nombramiento del obispo de Arras (Francia)

Nombramiento de miembro ordinario de la Pontificia Academia de Ciencias Sociales

Renuncia y nombramiento del obispo de Arras (Francia)

El Santo Padre ha aceptado la renuncia al gobierno pastoral de la diócesis de Arras (Francia) presentada por S.E. Mons. Jean-Paul Jaeger.

El Santo Padre ha nombrado obispo de Arras, a S.E. Mons. Olivier Leborgne, hasta ahora obispo de Amiens.

Curriculum vitae

S.E. Mons. Olivier Leborgne nació el 13 de noviembre de 1963 en Nantes, en la diócesis del mismo nombre. Completó sus estudios secundarios en Meulan y asistió a la Escuela Superior de Comercio de Rouen. En 1984 ingresó en el Seminario de San Sulpicio en Issy-les-Moulineaux, donde recibió formación sacerdotal. Después de la ordenación, se inscribió en la Facultad de Teología del Instituto Católico de París, obteniendo la licenciatura en Teología.

Fue ordenado sacerdote el 29 de junio de 1991, para la diócesis de Versailles.

Ha ocupado los siguientes cargos: vicario parroquial de Elancourt-Maurepas (1991-1996); responsable diocesano de la pastoral juvenil (1996-1998); párroco de Santa Bernardette en Versailles (1998-2003); vicario episcopal encargado de la formación (2003-2004); vicario general (2004-2014).

El 20 de febrero de 2014 fue nombrado obispo de Amiens y recibió la consagración episcopal el 6 de abril

siguiente. Desde 2019 es vicepresidente de la Conferencia de Obispos de Francia.

Nombramiento de miembro ordinario de la Pontificia Academia de Ciencias Sociales

El Santo Padre ha nombrado miembro ordinario de la Pontificia Academia de Ciencias Sociales a la Rev. da Sor Helen Alford, O.P., Vicerrectora de la Pontificia Universidad de Santo Tomás de Aquino en Roma.

Currículum vitae

La Rev. da Sor. Helen Alford, O.P., nació en Londres el 1 de mayo de 1964. Se graduó en Ingeniería de Gestión en la Universidad de Cambridge, donde también obtuvo un doctorado. Es religiosa de las monjas dominicas de Santa Catalina de Siena. Ha enseñado en varias universidades temas relacionados con la ética económica y la historia del pensamiento social cristiano. Ha sido consultora del Pontificio Consejo de Justicia y Paz.

Actualmente es Vicerrectora de la Pontificia Universidad de Santo Tomás de Aquino en Roma. Es autora de numerosas publicaciones sobre la teoría de la gestión (management) y la responsabilidad social de las empresas.
